

Nombre: Jonathan Luis ángel

Apellidos: Revolorio Davila

Tema:
Ciencias Sociales

Fecha: 26/1/2022

1. ¿Qué pasó con las negociaciones del Tratado de Límites con México?

R/ El 27 de septiembre de 1882 fue firmado, en la ciudad de México, el tratado final.

2. ¿Quiénes fueron los protagonistas?

R/ Charles Lennox Wyke y Pedro Aycinena, Ministro de Relaciones Exteriores de Guatemala.

3. ¿Cómo se resolvió?

R/ A pesar del tratado, Guatemala no reconoció la independencia de Belice, hasta 1991. En la actual Constitución, de 1985, se permite al Ejecutivo gestionar los derechos guatemaltecos en Belice, de acuerdo a los intereses nacionales.

4. ¿A qué país favoreció este Tratado?

R/ favoreció al país de Belice

5. ¿Cómo se ha desarrollado el tema territorial de Belice? Elabora un resumen

R/ se desarrollo entre acuerdo de palabra para poder pagar mas de 100 mil libras esterlinas y Guatemala pondría el material y la mano de obra que fue echo por Charles Lennox Wyke y Pedro Aycinena

hechos en los que Guatemala perdió territorio

La Capitanía General de Guatemala, fue un entidad territorial integrante del Imperio Español, dentro del Virreinato de Nueva España, establecida por la Corona española. De 1812 a 1814 y de 1820 a 1821 el territorio, al igual que todo el Reino de España bajo la Constitución de Cádiz, estuvo dividido en provincias que no estaban subordinadas entre sí en lo político, aunque en lo militar y en lo judicial sí.

En 1821 las cinco provincias (Provincia de Ciudad Real de Chiapas, Provincia de Guatemala, Provincia de San Salvador, Provincia de Comayagua y Provincia de Nicaragua y Costa Rica), aprovechando la emancipación de México, proclamaron su independencia de España. Al año siguiente la mayoría de ellas se unió al Primer Imperio Mexicano.

Debido a la riqueza de la zona, el territorio de Chiapas y su provincia del Soconusco inicialmente se organizó por Real Cédula de 1526 como Gobernación de Soconusco, categoría reservada a zona de interés, dependiente de la Audiencia de México desde 1529. Para su desarrollo y provisión, en un primer momento fue adscrita directamente a la Corona. En 1533, fue trasladada a la jurisdicción a la Capitanía General de Guatemala, la capital se estableció en la Villa de Soconusco, que era la población mayor, contando con 200 vecinos españoles. En 1543 se inicia la evangelización, con una expedición de 45 dominicos organizada por Fray Bartolomé de las Casas, que envió al Soconusco a Fray Tomás Casillas, Fray Juan Guerrero, Fray Diego Hernández, Fray Luis de Cuenca, Fray Francisco de Quezada y al lego Fray Juan Díaz. La muerte de fray Luis de Cuenca y la enfermedad del resto provocaron su traslado a Quetzaltenango.

¿Qué piensas de la pérdida de tanto territorio?

R/ yo pienso que deberíamos a ver protegido mas lo que era nuestro y que no dieran nuestro territorio así de fácil

¿Si fueras beliceño quisieras ser parte de Guatemala?

R/ si yo fuera beliceño estaría orgulloso de ser parte de Guatemala y quisiera que me separaran del país donde estoy unido

¿Qué piensas de las negociaciones que hizo Justo Rufino Barrios? ¿Se excedió al admitir el caso de Chiapas y Soconusco sin decir nada?

R/ me parece que no fue una buena decisión y menos que no avise dicho al que otro país se allá quedado con nuestro territorio así de fácil